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第２回例会報告（７月９日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５５名 ・出席数 ３９名 ・欠席数 １６名
・当日出席率 ８３．７２％ ・前々回修正出席率 ９６．０７％

＜欠席会員＞檜垣(賢)､檜垣(巧)､平井､栗西､松田､越智(務)､竹田

〔免除会員〕青野､原(真)､原田､松本､宮本､村上(敬)､坂本､八木､渡邉(一)

＜6/25欠席補填＞(6/22今治北)越智(務) （6/23 IAC)松田 (6/30高松東)檜垣(俊)

◇幹事報告・例会終了後３階研修室におきまして、高井ガバナー補佐をお迎えし第２回クラブ協議会を
開催致します。理事・委員長の皆様は宜しくお願い致します。
・歓迎会のお知らせ：７月23日（木）19：00より笹にて、瀧幸会員と山本会員の歓迎会を開

催致します。回覧にご出欠をご記入下さい。

・納涼夜間例会のお知らせ：８月６日（木）18：30より国際ホテル23階トップハットにおき

まして、納涼夜間例会を開催致します。回覧にご出欠をご記入下さい。

理事就任挨拶

◆平尾浩一郎副会長兼クラブ奉仕委員長：今年度副会長させて頂きます。
どうぞ宜しくお願い致します。皆様のお力をお借りして頑張って行きた

いと思っております。クラブ奉仕委員長として、会員相互の親睦を図り

クラブの質を上げることに努めます。今年度は創立75周年を向かえます。

各部門の委員長に協力をお願いし互いの連携を図りたいと思います。
委員長挨拶

◆重松宗孝新世代活動委員長：今治青少年友の会との連携を強化します。
あすなろ学園とのソフトボール練習試合の開催。インターアクト委員会
との連携を密にしていきたいと思います。ライラセミナーへの参加を推

進します。これらの活動を推進し「若い人々を育成してゆきたい、それ

が私たちロータリアンにとって必要不可欠なことである」との認識のも

と活動していきます。◆吉武誠治インターアクト委員長：本年度はRIテーマ
「ロータリーの未来はあなたの手の中に」を念頭に置き、次代を担う若

人として、社会奉仕の清掃、国際理解を深められるよう、その活動の援

助をしていきたいと思います。◆村上裕一世界社会奉仕委員長：今年３
月15日に開催された地区協議会で指針が示されています。①各クラブが

独自で進める事業を推奨する物とします。②地区広報委員会と連携し、

公共イメージを高める広報活動に努めます。③USAニュージャージー7470

地区の障害者自立支援センター、キャンプメリーハートへの寄付を継続
して行う予定です。④世界寺子屋運動に参加するため、書き損じハガキ

を集めて、日本ユネスコ協会へ送金いたします。などの方針に基づいて、

一年間ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。◆檜垣俊二ロータリ
ー財団委員長：年次寄付を目標$100/人。ポリオ根絶のためポリオプラス
寄付$50/人。クラブ内における財団委員会の仕事は、財団寄付を募ることです。会員の皆様方の１人で

も、１$でも多くのご寄付をお願い致します。◆松木徹夫米山記念奨学会委員長：本年度は今治RCが世話
クラブとなり、張婷さんを奨学生として援助することになりました。毎月１回は例会出席をお願いして
頂こうと思っています。そして、米山奨学会の財源は皆様のご寄付によります。安定した援助を続ける

ためには、ロータリアンの深い理解と援助が必要です。会員の皆様にはご寄付をお願い申し上げる次第

です。どうぞ、今年一年宜しくお願い致します。

＜ゲスト＞ RI第2670地区 愛媛第一分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 高井修二様、今治北RC幹事 池浦孝典様

＜ビジター＞ 大阪うつぼRC 桑森ひとみ様、今治南RC 平尾史郎様

次回例会（７月１６日）

【 会計審議・創立75周年記念事業実行委員会アワー 】

＜会員誕生祝＞ 檜垣 圭之介氏（7/16) 近藤 正人氏（7/17) 阿部 真弓氏（7/19）

＜夫人誕生祝＞ 檜垣 俊二氏（7/16) 越智 健司氏 (7/18)
〔 笹 〕


